



Comité ejecutivo del CERMI estatal en el Colegio Fonseca. | J. CUESTA

Junta y CERMI trabajan para potenciar el asistente personal para personas con discapacidad

C.A.S. | SALAMANCA

Empoderar a las personas con discapacidad para que tengan mayor nivel de participación social. Es el objetivo que persigue el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) que ayer celebró su comité ejecutivo en el colegio Fonseca en el marco del VIII Centenario. En este sentido, el CERMI y la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades trabajan para potenciar la figura del asistente personal para personas con discapacidades, no sólo física, con el fin de que tengan una mayor autonomía en su vida más allá de los cuidados; es decir, en el ocio, las gestiones... Para ello, las administraciones han conse-

guido casi triplicar las prestaciones de asistencia personal en los últimos años y se ha constituido en la Región la primera oficina específica de asistencia personal, según destacó la consejera Alicia García. Por su parte, Francisco Sardón, presidente regional del CERMI, incidió en que las personas con discapacidad deben poder acceder "a un sistema educativo normalizado e inclusivo como trampolín a un puesto de trabajo". La consejera recordó que Castilla y León logró en 2017 el récord de contratos de personas con discapacidad (18.000), un 13% más que el año anterior, y avanzó que se van a incluir cláusulas sociales en las subvenciones.